

JOURNALIST

Bupati Dharmasraya Hadiri Rakor Forkopimda, Bahas Kegiatan Selama Ramadhan

Afrizal - DHARMASRAYA.JOURNALIST.CO.ID

Mar 31, 2022 - 09:48



PULAU PUNJUNG, - Orang nomor satu di Kabupaten Dharmasraya, Sutan Riska Tuanku Kerajaan menghadiri Rapat Koordinasi Forkopimda di auditorium kantor bupati, Selasa (29/3/22).

Rakor ini dihadiri oleh Kapolres Dharmasraya, AKBP Nurhadiansyah, SIK, Dandim 0310/ SSD, Letkol (Inf) Endik Hendra Sandi, Ketua MUI, Amiah Salam, Ketua LKAAM, M Haris Tuanku Sati, Sekda Adlisman, Kepala OPD dan Walinagari se-Kabupaten Dharmasraya.

Rakor Forkopimda ini dilaksanakan dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1443, dengan pembahasan mengenai segala aktivitas positif umat muslim selama bulan suci Ramadhan. Agar dapat meramaikan masjid dan mushola yang ada di lingkungan sekitar, sehingga suasana bulan suci Ramadan dapat kembali dirasakan oleh umat muslim karena selama dua tahun belakangan ini tidak dirasakan oleh umat muslim.

"Alhamdulillah seiring mulai melandainya kasus Covid-19, dan keberhasilan vaksinasi. Maka ramadhan tahun ini masjid akan dibuka sepenuhnya, agar umat muslim dapat melaksanakan ibadah secara khushuk selama Ramadhan. Silakan seluruh umat muslim di Kabupaten Dharmasraya untuk dapat meramaikan kembali masjid dan musala yang ada. Karena setelah dua tahun belakangan ini, seluruh aktivitas selama bulan ramadhan dibatasi. Untuk itu, marilah kita ramaikan masjid dan mushola di lingkungan rumah kita," jelas bupati.

Dalam rapat koordinasi tersebut, Bupati juga membahas mengenai kemungkinan akan meningkatnya harga kebutuhan pokok di Kabupaten Dharmasraya. Bupati memerintahkan Kepala Dinas Kumperda, Roni Puska untuk memantau fluktuasi harga kebutuhan pokok di pasar-pasar tradisional.

"Saya berharap harga kebutuhan pokok masyarakat tidak mengalami kenaikan signifikan menjelang ramadhan tahun ini. Untuk itu kepada dinas terkait, agar dapat selalu memantau harga kebutuhan pokok masyarakat selama bulan suci ramadhan. Jangan sampai selama melaksanakan ibadah di ramadhan, umat muslim kekurangan dan pusing akan memenuhi kebutuhan nya sehari-hari," tegas bupati.

Bukan hanya itu saja, Bupati juga memerintahkan Dinas Kesehatan untuk melakukan pengawasan terhadap standar kesehatan makanan dan minuman, yang di jual pada pasar-pasar pabukoan yang ada di Kabupaten Dharmasraya.

"Untuk Dinas Kesehatan diharapkan dapat terus memantau dan mengawasi seluruh makanan yang beredar di pasar pasar pabukoan. Sehingga umat muslim khususnya dan seluruh masyarakat Kabupaten Dharmasraya tidak mendapatkan makanan yang tidak layak untuk dikonsumsi. Bebas dari zat kimia berbahaya yang membahayakan jika dikonsumsi," tegas bupati.

Bupati juga meminta BPBD untuk meningkatkan kewaspadaan, mengingat pada bulan ramadhan sangat rawan terjadi bencana kebakaran. "Kepada BPBD agar dapat terus meningkatkan kewaspadaan, karena musibah bisa saja sewaktu-waktu akan datang," bebernya.

Di akhir rapat bupati mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa kepada seluruh umat Islam khususnya di Kabupaten Dharmasraya. Semoga kualitas ibadah tahun ini lebih baik daripada tahun-tahun sebelumnya.

"Saya ucapkan selamat menunaikan ibadah puasa kepada seluruh umat muslim

yang ada di Kabupaten Dharmasraya. Semoga kita dapat melaksanakan ibadah pada tahun ini dengan sebaik-baiknya, dan mendapatkan amal ibadah yang sebesar-besarnya," pungkasnya. (*)